

EL ALEMAN y LATIKA ABRIL 2020

Queremos saludar a todos los amigos y hermanos en este tiempo tan especial para nuestro país, la mayoría de ustedes seguro estará en cuarentena y los que no, Dios los guarde en sus trabajos y obligaciones. Agradecemos a todos los fieles que hasta aquí nos han sostenido en oración y apoyo económico. Estuvimos este tiempo en gira por Argentina y ahora como buenos ciudadanos que obedecen las leyes estamos en cuarentena, unos amigos de Bahía Blanca nos dijeron una frase para este tiempo que queremos compartirla, ellos decían: “Estamos acuartelados aquí en casa, porque de esa manera uno recibe instrucción, está de guardia todo el tiempo y sobretodo espera la dirección del Jefe del estado mayor, Nuestro Dios”.

NOTICIAS DE ASIA

Recibimos noticias del país de nuestro llamado, como ustedes recordaran, en un lugar muy poblado, alrededor de 170 millones de personas viven en un territorio un poco más grande que la provincia de la Pampa, nos informan que hay 482 contagiados de Covid-19 y solamente 30 fallecidos, ayudó bastante que es un país muy pobre de Asia y no recibe tantos extranjeros como los países que lo rodean. Hay una cuarentena, pero no es tan estricta como aquí, la situación más compleja es como hay tanta densidad de población (1240 personas por Km²) en tan pocos metros cuadrados, se hace muy difícil el distanciamiento social.

Queremos compartir una necesidad de este país, antes que llegara esta pandemia había en las calles una pandemia que parecía invisible y como no es tan mortal como el virus que azota ahora al mundo, no es tomada como algo grave, pero si lo es; estamos hablando de los niños y adolescentes que viven en las calles, que hacen de las estaciones de trenes su hogar, que se alimentan de basura o droga que les facilitan los que se aprovechan de ellos para usarlos como esclavos en todo los sentidos, esta pandemia esta hoy y si la iglesia no ora para pararla entonces quien lo va a hacer. Nuestro clamor es por todos los niños y jóvenes que no tienen un refugio.

MOTIVOS DE ORACION

Por la salud de la familia de El Alemán y Latika, sus padres son mayores.

Por la salud de El Alemán, le diagnosticaron diabetes.

Por nuestras futuras visas de estudiantes, cuando termine la cuarentena poder empezar a hacer los trámites.

Por nuestra economía, sin gira al misionero se le hace muy difícil.

Un motivo de agradecimiento: Latika se hizo el estudio del corazón y salió todo muy bien. Gracias por haber orado por ella.

USTED PUEDE SER PARTE DE ESTE PROYECTO: EL ALEMAN Y LATIKA

Por depósito bancario

En Banco Santander Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios.

Por giro postal / Cheque

A nombre de Unión de las Asambleas de Dios, a Rivadavia 4152 (C1205AAN), Capital Federal.

Por Transferencia Bancaria

De no contar con ningún banco Santander Río en su zona o región, puede realizar una transferencia desde el banco que haya en su lugar, hacia el Banco Santander Río (Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de Dios). Para realizar esta transacción, precisará los siguientes datos. CBU: 07 200 557 – 20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1.



NIÑOS QUE VIVEN EN LAS CALLES NO DEJE DE ORAR POR ELLOS.

LOS SALUDAMOS CON UN ABRAZO POR CARTA EL ALEMAN y LATIKA.